

## 中学部：地域とつながる活動



### 城南中学校 3年生との交流及び共同学習(つどい)を実施しました!

中学部では、毎年城南中学校3年生との交流及び共同学習に取り組んでいます。

今年度は、お互いを知り合うために、給食の時間にオンラインで交流をしてきました。画面を通して「好きなことは何ですか?」や「好きなアーティストは誰ですか?」などの質問をしたり、給食のメニューを紹介し合ったりすることで、城南中学校の友達のことや、学校の雰囲気などが少しずつ分かり、お互いを知ることができました。

11月22日(金)には、知り合った友達と「つながりを深める」「お互いを理解し合う」をねらいに、城南中学校へ訪問し「つどい」を実施しました。当日は、本校の学校祭「舞鶴わくわくフェス」と、城南中学校の合唱祭での発表をお互いに披露し合いました。素晴らしい合唱の発表を聴いた生徒たちは「迫力があった。」「声がきれいで感動した。」などと感想を口々に伝えていました。

また、総合的な学習の時間に取り組んでいる「舞パック」とよばれる競技を、混成チームを作って一緒にプレーしました。「舞パック」とは、カーリングをもとにして、平成19年(2007)に舞鶴市で考案された大人から子どもまで楽しめる“ニュースポーツ”です。よいプレーにはお互いに「ナイスプレー!」と言葉を掛け合い、「舞」の文字がデザインされたカラフルな丸いパックをスティックで順番に打ち合って交流し、つながりを深めることができました。

**同じ地域に住む同年代の友達と実際に対面で活動したからこそ得られた、貴重な経験となりました!** 今後も城南中学校との交流及び共同学習を継続して取り組んでいきます。

